

# *Premundial de Concacaf concede cuatro plazas mundial sub-20 de fútbol*

---



San José, 17 feb (RHC) Con el partido Honduras-Canadá comenzará hoy en Costa Rica el Premundial de la Confederación de Norte, Centroamérica y el Caribe de Fútbol (Concacaf) sub-20, que otorgará cuatro plazas para Corea del Sur 2017.

Posterior a ese desafío se medirán México-Antigua y Barbuda. Ambos partidos se desarrollarán en el Estadio Ricardo Saprissa, del capitalino distrito de Tibás, mismo escenario en el cual debutará Costa Rica ante El Salvador el domingo venidero.

El torneo josefino de la Concacaf contará con dos sedes, la otra será el Estadio Nacional, que está ubicado en el capitalino Parque Metropolitano de La Sabana y debido a la belleza de la arquitectura de la edificación fue bautizado por la población costarricense como la Joya de La Sabana.

En la competencia participarán 12 equipos, divididos en tres grupos, según indica la Federación Costarricense de Fútbol (Fedefutbol) en su página de Facebook, donde agrega que México, Antigua y Barbuda, Honduras y Canadá, integran el Grupo A; Estados Unidos, Panamá, San Cristóbal y Nieves y Haití, el B; y Costa Rica, El Salvador, Bermuda y Trinidad y Tobago, el C.

De acuerdo con el organigrama del Premundial, los dos primeros de cada grupo clasifican para la siguiente ronda, en la cual se crearán dos triangulares, la primera por el segundo lugar del Grupo B, y los primeros del A y el C, respectivamente, mientras la segunda por el primero del B y los segundos del A y el C, respectivamente.

Los dos mejores de cada cuadrangular obtienen el boleto al Mundial de la Federación Internacional de Fútbol Asociación Corea del Sur 2017.

Los ganadores de cada triangular se enfrentarán para definir el título del Premundial de la Concacaf.

Como el Premundial de la Concacaf se realizará aquí, el entrenador de la selección nacional sub-20 de fútbol, Marcelo Herrera, instó a la afición costarricense a respaldar a sus pupilos de forma tal que Costa Rica consiga uno de los cupos para el Mundial de Corea del Sur 2017.

"La afición jugará un papel muy importante y desde ya invitamos a todos a ser parte de este torneo. Estamos en casa y necesitamos el apoyo de nuestra afición", afirmó Herrera, en la información de la Fedefutbol.

Además del choque con El Salvador el domingo, la Tricolor enfrentará a Trinidad y Tobago en el Estadio Nacional el miércoles de la semana entrante y concluirá la fase eliminatoria ante Bermuda en el mismo terreno de la llamada Joya de La Sabana.

(Tomada de Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/121885-premundial-de-concacaf-concede-cuatro-plazas-mundial-sub-20-de-futbol>



**Radio Habana Cuba**